

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Saguenay accueillera un immeuble de 100 logements abordables pour aînés autonomes dans le cadre de la Mission Unitâinés

Saguenay, le 28 août 2025 – Ce matin, à l’occasion d’une conférence de presse, il a été confirmé que Saguenay fait partie des municipalités retenues pour accueillir un nouvel immeuble de 100 logements abordables destinés aux aînés. Ce projet, qui s’inscrit dans un programme plus vaste de 600 nouveaux logements annoncés par Mission Unitâinés, est le fruit d’un partenariat entre les gouvernements du Canada, du Québec et l’organisme. Il vise à répondre à un besoin urgent en matière d’habitation pour les aînés autonomes de la région.

« Je suis fière que Saguenay ait été sélectionnée pour accueillir le projet Unitâinés. Après des mois de travail, ce projet démontre l’efficacité de nos équipes à saisir les opportunités qui répondent aux besoins de notre population. En offrant des logements adaptés et abordables, nous permettons à nos citoyens de s’épanouir sereinement dans leur chez-soi », souligne Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Le site ciblé pour accueillir l’immeuble est actuellement en vérification de faisabilité. Il répond aux principaux critères de localisation, de mobilité et de proximité de services. La Ville de Saguenay contribue activement à la réalisation de ce développement, notamment par le don du terrain, une contribution financière et en jouant un rôle de facilitateur pour l’opérationnalisation du projet dans les meilleurs délais possibles.

Avec près d’un citoyen sur quatre âgé de 65 ans et plus à Saguenay, dont 20 % qui vivent sous le revenu médian, le projet Unitâinés vient répondre à un besoin pressant en matière de logements abordables. En s’inscrivant pleinement dans les objectifs du Plan stratégique 2024-2030 de la Ville, ce projet appuie à la fois l’amélioration de l’expérience citoyenne et l’accroissement de l’offre en logements accessibles et adaptés.

La Ville de Saguenay s’est d’ailleurs engagée, au cours des derniers mois, à investir 12,9 millions de dollars dans le dossier des logements abordables, soit dans six projets répartis sur l’ensemble du territoire, incluant Unitâinés. Cet engagement est soutenu par une réserve financière dédiée à l’habitation, mise en place afin de pourvoir aux capitaux nécessaires au développement de logements accessibles.

Conçue spécifiquement pour répondre aux besoins des aînés, la résidence a été pensée par la Mission Unitâinés pour offrir un milieu de vie attrayant et adapté à sa clientèle. Les informations concernant l’échéancier de construction et la date de mise en service seront communiquées ultérieurement.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)